

# Kilos de solidaridad para Lesbos

## Eibar hará acopio de lentejas y Ermua de arroz para donar a Zaporeak

Si los centros de trabajo donan más de 50 kilos, los organizadores irán a recogerlos

:: A. E.

**EIBAR.** Un colectivo ciudadano ha organizado una campaña de solidaridad en favor de las comunidades de refugiados de Lesbos, con el fin de garantizarles el pan de cada día. Eibar y Ermua se han unido para recoger mil kilogramos de alimentos, que serán entregados a la oenegé Zaporeak, instalada en los campos de refugiados en territorio griego. En el caso de Eibar se van a recoger lentejas pardinas, mientras que en Ermua se recogerá arroz. Las empresas y entidades pueden unirse para tratar de recopilar un volumen de comida, que en el caso de que supere los 50 kilos será recogido por la oenegé. En caso de que no alcancen esta cantidad, pueden depositar la donación el sábado 13 de abril en el Centro Social Untzaga, de 12.00 a 14.00 horas.

Los organizadores de la esta recolecta solidaria insisten en que, además de la entrega particular de lentejas o de arroz, los centros de trabajo se movilicen para hacer acopio de esos alimentos para ser recogidos por la organización de la iniciativa.

En la presentación de la campaña tomaron parte la cocinera eibarresa Mireia Alonso y dos integrantes de Zaporeak. Alonso explicó que «dar de comer nos parece normal pero para algunos es muy difícil de conseguir. Las pocas veces que he colaborado en una recogida de alimentos siempre he visto lo difícil que es organizar todo esto. Y luego he visto que es aún más complicado mandar ese género y ni me figuro organizar su distribución». El objetivo es recolectar 1.000 kilogramos de lenteja pardina en Eibar.

Durante la semana del 8 al 11 de abril se establecerán diferentes puntos de recogida en sus locales o cen-



Mireia Alonso, entre dos miembros de Zaporeak, informa de la campaña de apoyo a Lesbos. :: M. ASKASIBAR

### RECOGIDA

► **Lentejas.** Eibar se encargará de recoger la legumbre.

► **Arroz.** En Ermua se centrarán en la recogida de este alimento.

► **13 de abril.** Se procederá a la entrega del acopio de lentejas, compresas, pañales y toallitas, en el Centro Social Untzaga, de 10.00 a 12.00 horas.

► **Centros de trabajo.** Si la cantidad de alimento supera los 50 kilogramos, la organización se encargará de su recogida.

tros. «Así, la Asociación Amaña es la Caña ha fijado el punto de recogida en el kiosko de periódicos del

barrio. En Tekniker también los trabajadores podrán hacer sus entregas». Para comunicar el interés de la entrega de más de 50 kilos se puede llamar a Mireia Alonso (679950907) jangela@tekniker.es.

Junto a los alimentos se admite la entrega de compresas, pañales y toallitas. En el caso de Eibar, la acción va a coincidir con la salida de una de las etapas de la 'Itzulia', la Vuelta Ciclista al País Vasco, y con una manifestación convocada por los jubilados y pensionistas en exigencia de unas pensiones dignas. Ese día, por otro lado, coincidirá con la llegada a la ciudad armera y a la villa ermuarra de la 'Korrika', la carrera en favor del euskera.

En la vecina localidad vizcaína, además, se preparará una paella para 800 personas, de cara a recoger fondos para entregar a Zapo-

reak.

### Entrega de un vehículo

Hace unos días, el eibarrés Efrén Flores, junto a dos compañeros, iniciaron una larga travesía en vehículo hasta los campos de refugiados apoyando a Zaporeak. El objetivo era el incorporar el vehículo a la labor de Zaporeak en aquella isla, un vehículo que había sido donado por Ithobe-Sociedad Pública de Gestión Ambiental del Gobierno Vasco. El viaje en coche comenzó en Donostia y se prolongó durante tres días. Primero se desplazaron hasta la ciudad italiana de Ancona para tomar allí un ferry que les desplazó a Patras y llegar, por carretera hasta Atenas. Posteriormente, en un segundo ferry, Efrén y sus compañeros alcanzaron la isla de Lesbos.

## EH Bildu solicita un plan integral para el área de Mekola-Arrate Bide

:: A. E.

**EIBAR.** EH Bildu ha solicitado un plan integral para el área de Mekola-Arrate Bide, «sin parcheos y en consenso con los vecinos».

Tras una reunión mantenida por el equipo de gobierno socialista con los vecinos de Mekola y Arrate Bide para exponer la intervención que pretenden realizar en la zona y solventar así los problemas de acces-

bilidad existentes, el grupo abertzale señala que «somos conocedores que parte del vecindario reclama mayor seriedad en la propuesta socialista». En su opinión, lo planteado por el PSE «no es más que un parcheo al problema existente en la zona», con lo que reclaman «una visión integral para el barrio».

Así, entre sus peticiones están el «ensanchamiento de toda la carre-

tera que comienza en Ardantza y atraviesa Mekola, cuando los socialistas solo admiten un pequeño tramo». En segundo lugar, proponen un cambio de ubicación de la entrada a los garajes de la nueva promoción de viviendas prevista. «El PSE plantea una entrada a los futuros garajes desde el mismo Mekola. Tanto EH Bildu como gran parte del vecindario ven mucho más lógica la ubicación de la entrada en Arrate Bide», señala este grupo en la oposición. Otro aspecto que para EH Bildu no existe acuerdo con los vecinos es la ubicación que tendrá el futuro ascensor del barrio, «la cual no fue del agrado de todos los asistentes, con lo que solicitamos al PSE que tenga también en cuenta las

nuevas opciones y propuestas que se plantean desde el propio vecindario».

Otra de sus peticiones pasa por la mejora de la trasera de la calle San Juan, junto el comienzo del paseo sobre el tren, «que sigue sin arreglarse». Desde EH Bildu recuerdan que llevan «toda la legislatura reclamando su arreglo y lo único que ha hecho el PSE, solo hace unos días, es tapar algunos agujeros. El arreglo de este trozo de paseo se tendría que incluir en la intervención integral de Mekola-Arrate Bide».

### Ejercicio participativo

EH Bildu recuerda que planteó la realización de un proceso participativo con niños de la ciudad para di-

## El Ayuntamiento encarga una encuesta sobre su grado de transparencia

:: A. E.

**EIBAR.** El Ayuntamiento ha organizado una encuesta dirigida a conocer la percepción que tienen los vecinos del grado de transparencia con la que se mueve la actividad municipal.

Esta encuesta se puede rellenar desde la página web local ([www.eibar.eus](http://www.eibar.eus)), en la que se piden una serie de datos destinados a conocer si los vecinos han consultado el portal de transparencia del Ayuntamiento. Entre otras preguntas está también si se han instado solicitudes de información pública, a través de Pegora (Oficina de servicio a la ciudadanía) o por la web municipal. Igualmente, se quiere conocer si la ciudadanía eibarresa sabe si se dispone de la posibilidad de solicitar información pública.

Entre otras cuestiones se trata de tener información del vecindario sobre si conocen que el Ayuntamiento publica contenidos en el Portal de Transparencia, o el buzoneo de un tríptico sobre transparencia en los hogares de la ciudad para explicar la labor realizada en la materia. También se pregunta sobre la forma en la que se deberían comunicar los contenidos, de cara a saber si es la más correcta.

Otra cuestión va dirigida a obtener datos sobre la información que más interesa de la web municipal a la ciudadanía.

### Mejoras

El Ayuntamiento de Eibar ha realizado diversas mejoras en la web municipal con el objetivo de ofrecer de manera «más clara y sencilla» los contenidos que publica. Así, la portada o página principal presenta ahora las principales novedades y centra la distribución de los contenidos. Destacan la sección Noticias, Agenda, u otras cuestiones relativas a convocatorias públicas de procesos de selección u otra serie de trámites municipales.

señar el nuevo parque que se ubicará en el solar del antiguo edificio Vildosola. «Planteamos un proceso participativo integral. Es decir, diseñar el parque desde cero junto con los menores y sus madres y padres», señalan desde la coalición.

Finalmente afirman que «en el caso de conseguir la alcaldía procederemos a la renovación paulatina de todos los parques infantiles de la ciudad mediante procesos participativos que faciliten su diseño a los más pequeños. Así, los niños menores se irán empoderando en la realización de ejercicios participativos. Esa es la filosofía del proyecto Ciudad Educadora y es lo que queremos aplicar en Eibar», finalizan desde EH Bildu.



El miércoles 10 de abril estarán en Ermua varios de los integrantes de 'Go!azen'. :: E. C.

## Ermua da inicio hoy a las jornadas en euskera 'Berbetan'

Durante tres miércoles se hablará sobre feminismo, el uso del euskera y se cantará con 'Go!azen'

### AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Hoy comienzan las reflexiones sobre el uso del euskera 'Berbetan' de Ermua. En esta nueva edición, el programa lo conforman tres charlas que se desarrollarán durante marzo y abril.

Las jornadas Berbetan nacieron en 1999 con objeto de ofrecer experiencias reales diversas, para que a través de su testimonio ayuden a la población ermuarra a mejorar el uso y conocimiento del euskera en la localidad.

Esta iniciativa permite contrastar opiniones y experiencias diversas en torno al euskera de otros pueblos o entidades.

'Berbetan' es fruto de la colaboración entre la asociación cultural

Euskal Birusa Elkarte y los centros escolares de Eskolabari, Ongarai Eskola, Anaitasuna Ikastola y los euskaltegis locales Kaltxango-AEK y el Euskaltegi municipal de Ermua.

Las jornadas cuentan con el respaldo y el apoyo económico del Ayuntamiento de Ermua.

Un total de tres charlas conforman el programa de las jornadas. El primero de los encuentros que arranca hoy y vendrá de la mano de la periodista y militante feminista, Kattalin Miner.

Esta vecina de Hernani se encargará de charlar con las personas en un encuentro titulado 'Kontakizuna feminista izango da'. En evento comenzará en Lobiano Kulturunea, a las 19.00 horas.

La siguiente tertulia tendrá lugar la próxima semana, el miércoles 3 de abril. Se trata de la única charla en castellano del programa, algo que no es habitual. Esta cir-

cunstancia se entiende, ya que el encuentro está destinado a la familias de la población infanti y juvenil del municipio, se reflexionará sobre el uso del euskera de los niños y niñas de la localidad. Esta tertulia comenzará a las 18.30 horas en Lobiano Kulturunea.

Por último, el miércoles 10 de abril, se celebrará la última charla que se preve sea multitudinaria debido al éxito con el que cuentan sus ponentes.

### 'Go!azen, zatoz'

Se trata de una charla con música de 'Go!azen, zatoz'. En ella estarán los participantes en la serie Ylenia Baglietto, Iker Villa y María Redondo, que charlarán con los asistentes, ofrecerán varias actuaciones y podrán responder a las dudas de la población ermuarra asistente.

Esta actividad también se desarrollará en Lobiano Kulturunea, a partir de las 18.30 horas.

## En marcha la iniciativa para promover la lectura en euskera 'Irakurri, gozatu, oparitu'

### AINHOA LASUEN

Las jornadas sobre el euskera en Ermua, 'Berbetan', comienzan la promoción de la lectura en euskera 'Irakurri, gozatu, oparitu' (lee, disfruta y regala), hasta el 31 de mayo. La asociación Euskal Birusa ha dado inicio esta semana a la XIII. edición de esta campaña, conjuntamente con la biblioteca municipal y con las librerías Maribel y Xiripot, y el patrocinio del Ayuntamiento de Ermua.

Leer libros y regalarlos es un modo de socialización. Por ello, se propone a los clubes de lectura, a las personas participantes en Berbalagun, estudiantes y grupos culturales en general que se regalen e intercambien libros y que contrasten lo leído, como práctica enriquecedora de los grupos, de sus dinámicas y de sus integrantes.

La iniciativa se materializa gracias al trabajo compartido de los grupos locales de euskera de cada municipio, de sus ayuntamientos, de las bibliotecas y de las librerías.

Para participar en la campaña hay que seguir tres pasos. El primer paso consiste en leer en euskera. Sólo hay que acercarse a la biblioteca pública, coger en préstamo cualquier libro en euskera,

y leerlo.

Una vez leído el libro, al devolverlo a la biblioteca se deberá rellenar una sencilla ficha que consiste en apuntar qué libro se ha leído y qué opinión merece, entre otros aspectos.

La biblioteca proporcionará al lector un cheque de compra, para utilizar en la librería concertada. El último paso será regalar otro libro a un amigo, un familiar o a sí mismo. Con el cheque de compra se contará con un descuento del 35% de cualquier libro en euskera.

Además, al término de los meses de abril y mayo cada biblioteca sorteará un cheque-compra por valor de 30 euros entre las personas lectoras que hayan completado la ficha. Este cheque especial se podrá utilizar para comprar un ejemplar en euskera.

La campaña estará activa hasta al 31 de mayo, inclusive.

Una edición más, la campaña se materializará en la primavera por dos principales razones, la primera porque es un periodo adecuado para el uso de las bibliotecas y, la segunda, porque se trata de promocionar la dinámica de regalar o intercambiarse libros en los meses previos a las vacaciones.

### EN BREVE

#### Donaciones de sangre, hoy, en nueva jornada

##### MAÑANA Y TARDE

La Asociación de donantes de sangre de Ermua, Donaser, ha organizado una nueva jornada para realizar extracciones de sangre en la localidad. La cita hoy y se dividirá en dos tramos horarios.

El Centro Vasco de Transfusiones y Tejidos Humanos desplazará una unidad móvil hasta Ermua para poder realizar las donaciones en el propio municipio sin tener que trasladarse al hospital. El autobús se ubicará en frente del antiguo ambulatorio, en la Avenida Bizkaia, de 9.15 a 14.00 horas y de 16.30 a 21.00 horas.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650	
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar 943 531 700	
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.

Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\* 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 21.35.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Aguirrem 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zehar Kale, 2).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



El juvenil Arregi celebra su segundo tanto de la tarde. :: FOTOS ANDER SALEGI

## El juvenil recupera la sonrisa tras ganar cómodamente al Ilintxa

El cadete vuelve a ganar después de dos meses sin hacerlo

:: ANDER SALEGI

**DEBA.** Después de un par de jornadas desastrosas, el club Amaikak Bat consigue rozar el pleno de victorias. Seis victorias y dos derrotas es el balance de la última jornada.

El regional de honor vuelve a reencontrarse con la victoria, después de dos derrotas consecutivas. El equipo debarra se desplazó a Aretxabaleta para enfrentarse al equipo de esa localidad. Los del Amaikak Bat jugaron un buen partido y lograron la victoria por la mínima. Los debarras se pusieron delante en el marcador gracias a un gol de Mancí pero los de Aretxabaleta empataron y se fueron al descanso con tablas en el marcador. A falta de media hora el árbitro señaló penalti a favor del Amaikak Bat, el portero detuvo el lanzamiento pero en el rechace el Aretxabaleta volvió a cometer penalti y esta vez no fallaron los debarras. Urreisti marcó el gol que puso a los de Deba una vez más por delante. Más tarde, Mancí volvió a encontrarse con el gol, los locales marcaron pero no fue suficiente para que el Amaikak Bat no se llevara los tres puntos y de esta manera volver a la senda positiva de resultados.

El juvenil se toma un pequeño respiro tras ganar cómodamente al Ilintxa en Errota Zar. El equipo local jugó un buen partido y se llevó tres puntos de oro. Una buena primera parte hizo que los debarras se fueran al descanso ganando por la mínima, tras un gol de Arregi al filo del descanso. El primer gol de los juveniles coincidió con el primer gol anotado por los regionales en Aretxabaleta. Al poco de comenzar la segunda parte Arregi volvió a anotar el segundo y definitivo gol. Buen partido y con



El capitán Mancí, bigoleador con el regional.

### RESULTADOS

**División de honor Regional:**

Aretxabaleta - Amaikak Bat. 2-3.

**Juvenil honor:** Amaikak Bat - Ilintxa. 2-0.

**Cadete honor:** Amaikak Bat - Oriozia. 1-0.

**Infantil honor:** Amaikak Bat - Bergara. 2-3.

**Infantil txiki:** Pasaia - Amaikak Bat. 2-0.

**Cadete femenino:** Amaikak Bat - Tolosa. 2-0.

**Infantil femenino:** Amaikak Bat - Orioko. 3-0.

**Alevín:** Amaikak Bat - Pasaia. 5-3.

ocasiones por parte de los locales y mal partido de los de Ilintxa, que ocupan la zona alta de la clasificación.

El cadete masculino vuelve a ganar dos meses después. Un gol de Luken nada más comenzar el encuentro sirvió para que los tres puntos se quedaran en Errota Zar.

El cadete femenino volvió a ganar y continúa firme en su objetivo de ascenso. Los goles de Txurruka y Urkaregi hacen que el equipo continúe líder del grupo igualado a pun-

tos con el Zarautz que son segundas.

En categoría infantil dos derrotas y una victoria. El infantil de honor perdió por la mínima ante el Bergara en Errota Zar. Salegi y Rodríguez marcaron los goles del conjunto local. Al infantil txiki se le resiste la victoria en esta nueva fase de grupos y volvió a perder en su inicio de la vuelta de esta fase. El infantil femenino goleó al Orioko en Errota Zar y se acerca a la zona alta de la clasificación.

El alevín también goleó al Pasaia en un partido con muchos goles.

### Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.903, mientras que el 2.205 se ha quedado como suplente.

### Desfile

El próximo viernes 29 de marzo el frontón Aldats acogerá un desfile de moda organizado por los alumnos de 4º ESO. Las entradas se encuentran a la venta en la oficina de turismo o, si no, el mismo día del desfile también se venderán a cambio de 3 euros.

ONDARROA

## 'Irakurri, gozatu eta oparitu' programa jarri du martxan Txomin Agirre liburutegiak

:: A.E.

**ONDARROA.** Irakurri gozatu eta oparitu programa' abiatu du Txomin Agirre Udal liburutegiak maiztaren 31 bitarte. Apirilaren 23an Liburuaren nazioarteko eguna ekimen honen baitan ospatuko da. Helburuen artean irakurzaletasuna sustatzea, liburutegiaren erabilera bultzatzea, euskarako literatura ezagutaraztea, euskal liburugintza indartzea eta herritarren kultur kontsumoan euskararen presentzia indartzea bilatuko da.

Honako hau da funtzionamendua. Herritarrak udal liburutegiko mailegu zerbitzuan euskarazko liburu bat aukeratu eta eramango du etxera. Liburutegian irakurle-fitxa bat emango diote, nahi izanezkerro bete dezan, eta ondoren euskarazko liburu bat erosterakoan erabili ahalko duen %35eko erosketa txeke bat entregatuko zaio herritarrari. Ondarroako liburu denda (Idiakez eta Zurrur-Murru) batean erabili ahalko du erosketa txeke hori, euskarazko literatura erosten duenean.

### Imanol Oruemazaga

Ondarroako Udalak eta Kantaizek kantaldia antolatu dute Imanol Oruemazaga Basetaren omenez. Apirilaren 6an izango da ekitaldia eta eskolania tripleak, Olatu kantatu abesbatzak, Unanue kamara ko-

ralak, kantaize abesbatzak eta Ondarroako metal taldeak parte hartuko dute. Organo jolea Mikel Ansoleta Garitagoitia izango da.

Oruemazaga 2017an hil zen 82 urte zituela. Jaiotzez Berrizkoa bazen ere, Ondarroari eskaini zion bere bizitza osoa, apaiz izan zen, Zubi Zahar herri ikastolaren sortzaile eta idazkari izan zen urte askoan, Udaleko zinegotzi, euskal prentsaren kolaboratzaile, edo Ondarroako Historia Zaleak (OHZ) elkarte kide, besteak beste.

Ondarroako Udalak Oruemazagak herriaren alde egindako lana goraiatzeko du, eta merezitako omenaldian parte hartzeko dei egiten die herritarrei.

### Victoria del Aurrera

El Aurrera obtuvo una nueva victoria contra el Loiu por 3-1 que le consolida en el tercer puesto con el punto de mira en el segundo, Iurretako, del que le separan cinco puntos. Nuevamente, Ioritz Feijoo perforó la puerta del Loiu y Julen Fernandez marcó por dos veces, en una buen partido de los de Zaldupe, que están completando una gran segunda vuelta. El Jurretako se enfrenta al líder Urduliz la próxima semana con lo que los rojillos deben de ganar al Gatika, en su feudo, con lo que conseguirían acortar diferencias.

ERMUA

## Vuelven las jornadas Berbetan

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Las reflexiones sobre el uso del euskera Berbetan de Ermua celebran una nueva edición entre esta y las próximas dos semanas. Un total de tres charlas conforman el programa de las jornadas, que arrancan el miércoles 27 de marzo.

La primera de las charlas tiene lugar hoy, miércoles. 'Kontakizuna feminista izango da', de la mano de Kattalin Miner. El evento comenzará a las 19.00 horas en Lobiano Kulturgunea. La siguiente actividad que se ha organizado es el 3 de abril, miércoles. Se trata de una tertulia para reflexionar sobre el uso del euskera de nuestros niños, que comenzará a las 18.30 horas en Lobiano Kulturgunea. Será en castellano. El 10 de abril, miércoles, habrá una charla con música 'Go!Azen, zatoz!' con los participantes en la serie Ylenia Baglietto, Iker Villa y María Redondo. Todas las actividades del programa 'Berbetan' son gratuitas.

Las jornadas 'Berbetan' nacieron

berbetan  
jardunaldiak  
euskararen gaineko gogoetak



Cartel de las jornadas.

en 1999 con objeto de ofrecer experiencias reales diversas, para que a través de su testimonio nos ayuden a mejorar el uso y conocimiento del euskera en la localidad. Así, esta iniciativa nos permite contrastar opiniones y experiencias diversas de otros pueblos o entidades.

'Berbetan' es fruto de la colaboración entre la asociación cultural Euskal Birusa Elkarte y los centros escolares de Eskolabarri, Ongarai Eskola, Anaitasuna Ikastola y los euskaltegis locales Kaltxango-AEK y el Euskaltegi municipal de Ermua. Las jornadas cuentan con el respaldo y el apoyo económico del Ayuntamiento de Ermua.